



あたたかなご支援に
心から感謝申し上げます

校長 細井 鏡子

早春の候 皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。令和5年度も最終月を迎えました。

3月は、子供たちにとってまとめの時期となります。この一年間で何ができるようになり、まだできていないことは何かを振り返り、すべての子供たちが「有終の美」を飾ることができるように指導してまいります。

さて、2月9日、10日の展覧会「2024 海の世界〜ためて、みつめて、こうしたい〜」では、体育館等に子供たちの発意・発想を生かした作品が所狭しと展示されました。どの作品からも、子供たち一人一人の思いが伝わってきました。真剣に制作した作品を鑑賞し、互いに学び合う姿もたくさん見られました。保護者鑑賞日には自分の作品や他学年の作品を一生懸命に家族に説明している子供もいました。

同日10日に行われました地域教育連絡協議会では、委員の皆様から「私たちは、学校をいつでも支援します。遠慮なく言ってください。」というあたたかなお言葉をいただきました。この言葉は、PTA、学校支援地域本部（スクールサポート北糎谷）、町会・自治会の皆様からも、よくいただきます。本校とかかわりのある皆様が心を一つにして学校を支援してくださっていることがわかります。私たち教職員にとりまして、この言葉は何より大きな支えとなっています。本年度、「第16回 キャリア教育優良学校」として文部科学大臣表彰を受賞することができましたのも、皆様のおかげです。今年度も、数え切れないほどのあたたかなご支援をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。次年度は、コミュニティースクールとして新たにスタートします。引き続き、よろしく願いいたします。

生活目標 「進級の準備」

- ・机、ロッカーの中を整理しましょう。
- ・教室をきれいにし、下級生にゆずりましょう。

3月 行事予定

(補習教室 火曜日5年 木曜日3・4年 金曜日6年)

日	曜	主な行事	補
1	金	午前授業(全)	○
2	土		
3	日		
4	月	全校朝会 委員会活動(最終)	
5	火	学校評価説明会・保護者会(1・2・3年) 5時間授業(全)	○
6	水	午前授業 きこえことばの教室おわりの会	
7	木	避難訓練(予告なし) 学校保健委員会	○
8	金	卒業遠足(6年)	○
9	土	土曜授業日(1校時基礎学力向上タイム) 土曜補習教室	○
10	日		
11	月	全校朝会 クラブ活動(最終) ベーシックドリル診断テスト実施期間 安全指導 5時間授業(2~6年)	
12	火	ドキドキ集会 5時間授業(全)	○
13	水	TGG(5・6年)	
14	木		○
15	金	専科授業終 卒業式予行(5・6校時5・6年) 午前授業(1~4年)	○
16	土		
17	日		
18	月	全校朝会	
19	火		×
20	水	春分の日	
21	木	給食終了 卒業式前日準備(5年6校時) 5時間授業(1~4・6年) 6時間授業(5年)	×
22	金	卒業式(5・6年)	×
23	土		
24	日		
25	月	修了式 午前授業(全)	
26	火	春季休業日(始)	
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		

※今月の避難訓練は予告なしで行います。



今年度の校内研究

けんきゅうしゆにん
研究主任

本校では、キャリア教育を推進しています。今年度は、「主体的に取り組む児童の育成～キャリア教育の実践と評価～」を研究テーマとして、校内研究を進めてきました。本校の児童が「なりたい自分」を目指すためには、自分のよさや可能性を認識するとともに、多様な人々と協働しながら持続可能な社会の創り手となることのできるような資質・能力を育てるキャリア教育を実践することが大切です。

キャリア教育では、「人間関係形成能力・社会関係形成力」、「自己理解・自己管理能力」、「課題対応能力」、「キャリアプランニング能力」の4つを育てることが大切です。北糀谷小学校では、これらの力を身に付け、「これまで」と「今」を「これから」につなげていくためにどうしたらよいかを考えながら、教育活動を実践してきました。今年度は、学級活動や、新設教科「おたの未来づくり科」で全学年研究授業を行いました。どの学年も課題に対して、それぞれが解決方法を考えながら活動しました。

来年度は、研究発表を行います。互いのよさを生かして、自分たちの生活をよりよくしようという意識が高まり、児童一人ひとりが生き生きと学校生活や学習に取り組めるようになることを願って、教職員一同、一丸となって指導していきます。



6年生 キャリア・カウンセリングの様子

学年の窓～6年生～

だいがくねんしゆにん
第6学年主任

6年生は、先日、感謝の会を行い、お世話になった先生方や保護者の方に感謝の気持ちを伝えました。感謝の会では、先生方と、これまでの6年間を振り返るクイズの答えも一緒に考え、楽しい思い出をつくることができました。その時にいただいた言葉を胸に卒業式や今後の生活に生かして行ってほしいです。

また、感謝の会に向けて、音楽の学習を中心に合奏・合唱を熱心に取り組みました。中には、休み時間や放課後に自主的に練習している児童もいました。合奏は「情熱大陸」を演奏し、合唱は「ハレノヒ」を歌いました。「情熱大陸」は、ソロパートを入れたり、金管バンドクラブとコラボしたりして、さすが6年生という演奏になりました。「ハレノヒ」は、家族に感謝の気持ちを伝える歌詞になっていて、素敵なメロディーにのせて、感謝の気持ちを伝えることができました。6年間で成長した姿を先生や保護者の方に見てもらい、心温まる素敵な会となりました。協力してくださった先生方、卒業対策委員会の皆様、ありがとうございました。

次の日は、6年生を送る会もありました。在校生から卒業する6年生に向けて、歌や踊り、クイズなどの出し物がありました。6年生も各学年の出し物を見ながら、喜んだり笑ったりしながら楽しい時間を過ごしました。最後のたてわり班遊びは5年生が中心となり、楽しい遊びを考えてくれて、活動することができました。在校生も6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。

北糀谷小学校で過ごす日も残り1か月となりました。中学に向けて励みになるような素敵な卒業式になるよう、6年生や5年生、先生方と力を合わせて取り組んでいきたいと思えます。



【お知らせ】

○「令和5年度学校評価報告書」をホームページに掲載しました。来年度の教育活動に生かしていきます。

どうぞご覧ください。→

○令和6年度の行事予定については、3月下旬にホームページへ掲載いたします。



